

# Sitzung 2016-11-09

Protokoll
Datum=09.11.2016
Zeit=18:10 - 20:41
Protokollant= Patrick, Fabian
Redeleitung= Tobias O.
Anwesende= Tobias O., Julian (Gast, bis 18:55), Stefan P., Benjamin (bis 20:35), Chris, Christian A., Fabian, Simone, Jannis, Ansgar D., Jonas H., Tim, Johann, Daniel, Jan F. (bis 18:50), Nadja, Heiko, Patrick, Jan B., Claas, Jessica Bagnoli (Gast), Mark, Tobias H., Frederik, Jannik, Kevin O. (ab 18:20), Mathias K. (ab 18:20), Julius (ab 18:20), Johannes L. (ab 18:30), Johannes R. (ab 18:35), Jan H. (ab 20:25)

## Post

- Flyer vom AK Mentoring
- Flyer zur sog. Master-Messe
- Women Techmaker Scholars Program
- Einladung zum Vortrag zum Volksentscheid Fahrrad
- Plakat zu einer AStA- Ringvorlesung
- Plakat zu Autonomen Tutorien
- Umschlag mit vielen "achtung!" Flyern
- Einladungen an verschiedene Fachschaftler\*innen

## Emails

- Auf der FS-Liste sind noch ein paar Mails, die eine Standardantwort vertragen könnten
- Ein Student würde gerne eine LAN-Party veranstalten
- wir organisieren dies nicht eigenständig
- Daniel kümmert sich

## Mitteilungen

- Wir haben die KIF gerockt!

- Es besteht der Plan, die KIF-Nachbesprechung teilweise während der nächsten Sitzung stattfinden zu lassen
- Wer absolut dagegen ist, kann dies dazu über die KIFFel-Liste schreiben
- Morgen findet eine Kundgebung gegen vollständige Videoüberwachung am Luisenplatz statt.
- Die Videoüberwachung wird morgen (10.11.) diskutiert
- Die Kundgebung findet währenddessen um 15:30 vor den Justus-Liebig-Haus statt
- Stefan P. und Julian nehmen am Gutachtergespräch zur Systemakkreditierung teil. Wer Anmerkungen zu den (Studiengangs-) Qualitätssicherungsmaßnahmen bei uns am Fachbereich oder Allgemeines (Feedback) zur Systemakkreditierung hat, kann sich gerne an sie wenden.
- Das Gutachtergespräch findet am 30.11 statt.
- Meinungen und Anmerkungen können bis dahin an Stefan P. und Julian weitergegeben werden.
- Ansgar D. hat die Visitenkarten vorerst fertig und schickt Entwürfe über die Liste.

## Termine

- Do, 10.11. FBR
- Do, 10.11., 15:30: Kundgebung gegen geplante Videoüberwachung auf dem Luisenplatz, Ort: Justus-Liebig-Haus
- Fr, 11. bis So, 13.11.: Ofahrt
- Mi, 16.11.: Preisverleihung "Ausgezeichnet" der TU Darmstadt
- Mi, 23.11.: Tag der Lehre
- Fr, 25.11.: Informatik-Kneipentour
- Di, 24.1.2017 - Do, 26.1.2017: hobit (Hochschul- & Berufsinformationstage) im darmstadtium
- Fr, 25.11. Absolventenfeier
- Do, 08.12. Nikolausfeier (geplant)

## Rückblick

## Unterausschüsse & Gremien

## Aufgaben

- neue Präsentationsvorlage erstellen (Tex und .odt) (wird vergeben, wenn die Website fertig ist)

# TOPs

## Vorstellung Jessica Bagnoli (Gast)

- Vertretung für Anne Grauenhorst
- Würde gerne Hilfe durch uns auf der Hobit erhalten
- hat bereits einen Terminplan
- In der Vergangenheit haben einige erfahrene Fachschaftler\*innen (Ende Bachelor/ Master) geholfen.
- Sie erscheint deswegen in den nächsten Wochen nochmal in D120.

## StupaReso (Johannes)

- Einladung zum nächsten StuPa ging über die Liste
- darin verlinkt ist ein Resolutionsentwurf:
- <https://seafile.asta.tu-darmstadt.de/d/bbbc0db098/files/?p=/Resolution%20Kritik%20an%20Orientierungswochen%20einiger%20Fachschaften.pdf>
- Diverse Fachschaftler\*innen sehen die Resolution kritisch.
- Punkt 3 wird als kritisch angesehen, da Kontext und Belege fehlen.
- Dies so zu verabschieden, mache das StuPa lächerlich.
- Hintergrund:
- kam zur letzten StuPa-Sitzung (nach den OWOs) als Eilantrag
- Die Resolution wurde vertagt auf die jetzt kommende Sitzung.
- Auf einem Foto war eine gestellte Situation zu sehen, die als kritisch betrachtet wurde.
- Meinung: Die Resolution liest sich so, als ob sie sich auf alle OWOs beziehe.
- Die Einschränkung auf "Nicht-Männer" wird kritisch gesehen.
- Das Thema betrifft uns, da Fehlhandlungen im Rahmen der OWOs unter Umständen auf uns zurückfallen, da nicht jede\*r einordnen kann, zu welcher OWO die entsprechende Veranstaltung gehört.
- Die Reso fordert, "Gruppen- und ähnliche identitätsstiftende Symbole" nicht zu verwenden.
- Meinung: Beispielsweise Ophasenpullover/-tshirts sind Teil einer OWO und dienen der Erkennbarkeit als Ansprechperson während der OWOs.

- Meinung: Auch bestimmte Traditionen (wie die Mathebau/Optikbau/Parkhaus-Rufe) gehören zur Ophase und sollten erhalten bleiben, solange dadurch keine Personen diskriminiert oder angegriffen werden.
- Einige StuPa-Abgeordnete werden einen Änderungsantrag formulieren. Julian wird diesen über wir@ verteilen.

## Dekangespräch (Michael)

- Termin steht fest: 22.11., 18:00
- Michael bringt Kuchen mit und würde sich freuen, wenn 1-2 weitere Fachschaftler\*innen auch einen Kuchen mitbringen
- Dieses Gespräch soll in D120 stattfinden
- zuvor sollte MrCoffee gereinigt werden

“

## Nikolausfeier (jemand)

- Jan H. möchte die Nikolausfeier organisieren
- die Sitzung ist dafür
- Der Tradition folgend würden wir in diesem Jahr die Nikolausfeier am 08.12. veranstalten.
- Jessica Bagnoli fragt im Dekanat rum, ob sich das mit anderen Veranstaltungen schneidet.
- Waffeleisenproblematik
- Unsere Waffeleisen liegen momentan nicht funktionstüchtig in Michaels Werkstatt.
- Michael lässt ausrichten, dass er eine Reparatur für kommenden Samstag plant.
- Es dürfte also keine Anschaffung weiterer Waffeleisen nötig sein.
- Es sollen verschiedene andere Fachschaften eingeladen werden
- Tobias H. legt ein Ticket für Jan an

## Ofahrt (Chris)

- Sagt bei der Leitung Bescheid, wenn ihr Fachschaftsbüromaterial während der Ofahrt benötigt, sodass sich eventuelle Konflikte klären lassen
- Donnerstagabend werden (Namens-) Schilder in D120 erstellt
- Wer Partybeleuchtungsmaterial für die Ofahrtsparty zur Verfügung stellen könnte, sollte sich an Chris wenden



# interdisziplinäres Glühweintrinken (Claas)

- Es soll ein dem interdisziplinären Fachschaftsgrillen angelehntes Glühweintrinken stattfinden
- Die Füsiker hätten gern Orgas aus anderen Fachschaften
- Tobias H. und Frederik wollen helfen, Claas vermittelt den Kontakt

# Mr. Coffees Zukunft (Tobias H)

- Mr.Coffees Zustand ist bedenklich
- Tobias H. hatte ein Dudel aufgesetzt um ein Meinungsbild zu erhalten, inwiefern Mr.Coffee noch genutzt wird
- Er hat den Eindruck, dass mehr Kaffeetrinker existieren, als Mr.Coffee nutzen
- Die Säuberung Mr.Coffees, sowie der Weg zu einer Tasse ist aufwändig
- Es wird angemerkt, dass der Kaffee beispielsweise im 60,3qm besser schmecke
- Es könnte helfen, Mr.Coffee in einem kürzeren Intervall als 2 Wochen zu reinigen
- Tobias H. würde sich nach alternativen Maschinen umschaun
- es wird angemerkt, dass dies überflüssig sei, da der Wartungsaufwand der gleiche bleibe
- Mögliche Alternativen: Auf dem Dachboden befinden sich zwei Filterkaffeemaschinen

# Informatik Workshops an Schulen (Simone)

- Professor Gurevych ist an Simone herangetreten
- Es sollen ab Mai Informatikworkshops für die 6. und 7. Klasse stattfinden.
- Bei diesen sollen Schüler\*innen Programmierung mit Scratch lernen und in einem kleinen Projekt anwenden.
- Gesucht werden Studierende, die sich an der Betreuung dieser beteiligen.
- Es werden explizit auch Studentinnen gesucht, um auch besonders Schülerinnen zu motivieren.

- Simone und Nadja kümmern sich darum.

## Zukunftstreffen (Claas)

- Claas möchte klären
- Brauchen wir ein Zukunftstreffen?
- Verlegen wir das Zukunftstreffen auf nach der Weihnachtspause?
- Vorschlag: Ein Pad wird eröffnet, in dem eine Woche lang Themen gesammelt werden können
- auf einer der nächsten Sitzungen können wir weitere Schritte ergreifen, wenn wir dies für nötig erachten

## Tidmebw (TobiO)

- Tobias O. ist dann mal ein bisschen weg
- Seine Aufgaben hat er weitestgehend abgegeben
- Per E-Mail noch erreichbar, mindestens die nächsten 10-20 Jahre

## .tobiobackt

- wir wünschen im viel Glück und Erfolg auf seinem weiteren Lebensweg und hoffen, ihn auch in Zukunft nochmal zu sehen

“

## Sonstiges

- Information zur Buchaktion
- 40% der genehmigten QSL-Mittel sind mit Abschluss der Buchaktion verwendet
- Die Mehrheit der Teilnehmer studiert im Master
- Fachschaftsbanner: Psy hat sich informiert
- für KIFs, Ofharten, Ophasen, etc
- preislicher Rahmen: 35€
- Es werden zeitkritisch Capture The Flag Challenges gesucht

- die Deadline ist bereits am Freitag, 11.11.

“

---

Revision #1

Created 17 October 2019 16:11:28 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:37 by skriptwesen